



北九州市立柄杓田小学校
校長 梶川 明夫

【学校教育目標】

- ～心豊かに たくましく学ぶ子どもの育成～
- 思いやりがあり、何事にも、まじめに取り組む子ども
- 進んで学び、よりよく考え、自分の成長を実感できる子ども
- 健康で、元気によく働く子ども

深まりゆく秋、何かにじっくりと取り組むよい季節で

朝夕の涼しさに、深まりゆく秋を感じます。学校向かいの畑には、9月に子どもたちが蒔いたそばの種がすくすくと育ち、白い花を咲かせています。先月は、ふるさと大運動会が無事に開催されました。多くの保護者、地域の方にご参加、ご協力いただき、ありがとうございました。

さて、秋は、過ごしやすい季節から「〇〇の秋」と言われます。「食欲の秋」「スポーツの秋」など。その中に、「読書の秋」もあります。全国では、10月27日から11月9日までが「全国読書週間」とされています。北九州市では、「子ども読書プラン」が策定され、これまで子どもの読書推進がされてきました。読書は、「言葉の力をつける」「自分ができないことを疑似体験できる（物語の世界に入っていくことができる）」「他人の考えに触れ、自分を高めることができる」など、様々な発見や感動をもたらす楽しいものです。また、読解力、表現力、思考力、想像力など多くの「生きる力」を身に付けることにもつながります。1学期に行った児童対象のアンケートでは、読書が好きと答えた児童は80%（肯定的な回答）という結果でした。本校でも、子どもたちの読書習慣の向上に向け、読書指導、図書館利用の促進などを行っていきます。また、図書委員会による「読書ビンゴ」の取り組みも予定されています。各ご家庭におかれましても、読書に取り組んでみてはいかがでしょうか。

深まりゆく秋、何かに取り組むよい季節です。それぞれの「〇〇の秋」を見つけ、取り組んでいけるとよいですね。

避難訓練（火災対応）を行いました。



4日（水）に、火災を想定した避難訓練を行いました。屋外階段や昇降口より運動場へ避難しました。災害により、命を守る行動、避難の仕方が異なります。訓練を通して命を守る行動や方法を知り、様々な危機に対する意識を高めてほしいと思います。

10月の行事・活動紹介

芋ほり体験活動を行いました。



6日（金）に芋ほり体験活動を行いました。5月に植えたサツマイモが収穫の時期を迎えました。前回同様、地域在住の方に掘り方を教わりながら、みんなで植えた芋を収穫しました。大きな芋、小さな芋、大きさや形は様々でしたが、全校みんな収穫の喜びを味わいました。

土曜日授業（除草作業）がありました。



7日（土）に、土曜日授業（除草作業）を行いました。運動会を前に、敷地内の除草作業を行いました。作業には、多くの保護者、地域の皆様にご参加くださいました。おかげで、とてもきれいな環境の中、その後の練習、運動会本番を迎えることができました。ご協力、ありがとうございました。

ふるさと大運動会が行われました。



22日（日）に、快晴のもと、ふるさと大運動会が行われました。本番に向け、子どもたちは2週間、一生懸命練習に取り組んできました。当日は、子どもたちの力強く走る姿、仲間と協力する姿、元気に踊る姿をご覧いただけたことと思います。また、保護者、地域の皆様が参加する競技、演技もあり、柄杓田小校区の連携や絆を一層深めることができたと思います。当日は、会場の準備や片付け、会場周辺の交通整理など、多くの皆様にご協力をいただきました。本当に、ありがとうございました。

【11月の行事予定】

ひまわり学習塾…11/7、14、21、28

日時	行事	10日（金）	フッ化物洗口 開始日	24日（金）	クラブ活動
2日（木）	就学時健康診断	13日（月）～17日（金）	学校開放週間	25日（土）	地域防災訓練（午前授業）
7日（火）	天文学習（4年）	15日（水）	学習参観・学級懇談会	27日（月）	地域防災訓練の代休
10日（金）	委員会活動		PTA 役員会	28日（火）	3校合同スポーツ交歓（5・6年）